

## Du renfort souhaité pour le don du sang



**SANTÉ.** Les membres de l'association des Donneurs de sang bénévoles de Domérat se sont retrouvés autour d'un barbecue.

Comme chaque année, les Donneurs de sang bénévoles de Domérat (DSBD) se sont retrouvés pour leur traditionnel barbecue. Les bénévoles profitent de cette journée pour échanger et faire le point sur les activités passées de l'association mais aussi sur celles à venir. Il

est ressorti de ces discussions que de nouveaux adhérents seraient les bienvenus pour renforcer l'équipe actuelle.

Après avoir dégusté un repas champêtre, les parties de pétanque ont occupé l'après-midi. La collation du soir a clôturé la journée. ■